

すみれ組1月の目標

- ・ 園生活のリズムを取り戻すと共に, 様々な活動に意欲的に参加しようとす ることができる。
- ・ 園庭で積極的に遊び、健康な体作りに励むことができる。

☆あけまして おめでとうございます☆

2025年になりました♣今年は巳年ですね**3**どのようなお正月、冬休みを迎えられましたが? 子どもたちからお話を聞くことができるのを楽しみにしています��

さて、今日から3学期が始まりました。『一月往ぬる二月逃げる三月去る』と言われるほど、時が過ぎるのが早い3学期です。いよいよ卒園、そして小学校入学が近づいてきたように感じます ②今以上に小学校就学に向けての準備を進めていきたいと思います!2学期はたくさんの大きな行事を経験し、より一層成長できました。3学期は一年の締めくくり。今まで経験していたことを生かすことができる毎日を送れるように、私も一緒に毎日の活動に取り組んでいきます♪

武の子二つの誓いである「聞き方が上手な武の子」「あいさつができる武の子」を意識し、特に話の聞き方、姿勢について卒園式までに徹底していきたいです。

また残り少ない園生活ですが、3学期も楽しい行事がたくさんあります。子どもたちと一緒に最後の思い出を作っていきたいと思います♥本年もよろしくお願いします m(__)m

<u>17日(金)</u>親子たこあげ大会 冬休みにお家で作ったたこを,親子で楽し く遊びます。

☆お正月遊び☆ カルタ・すごろく・福笑いなど、昔ながらのお 正月遊びを楽しみます。



すみれぐみさん ことしも よろしくね♥

31日(金) お店やさんごっこ・一日入園 「わくわくランド」で製作した品物を売っ

たり、お客さんになって買ったりして、お店やさんごっこを楽しみます。4月から入園するお友だちを迎えて、お店屋さんごっこを楽しみます。

☆体力づくり☆

寒さに負けない強い体を作るために、持久 走やなわとびをして体力づくりをします。

3学期のグループは松・竹・梅です!

